

> Aujourd'hui

URGENCES

SANTÉ

Médecins de garde : tél. 15.
Pharmacies de garde : tél. 32.37 (0,34 € la minute).

SERVICES

Service des eaux : tél. 06.19.45.64.06.

PRATIQUE

DÉCHÈTERIE

Au Gavré, en Plouarzel, de 14 h à 18 h.

LOISIRS

MÉDIATHÈQUE

Rue Le Gonidec, de 16 h à 18 h 30 ; tél. 02.98.32.30.20.

LOISIRS

PISCINE

Place Docteur-Guyader, de 12 h à 13 h 30 et de 18 h à 23 h.

LE TÉLÉGRAMME

Correspondance locale : Patrick Sève, tél. 02.98.84.30.15
ou 06.98.41.45.74 ; courriel, pseve@cegetel.net
Portage à domicile : tél. 09.69.36.05.29 (n° cristal non surtaxé).

Parents de Saint-Stanislas.
Six cents parts de kig-ha-farz



Samedi, les parents de l'Apel du collège Saint-Stanislas ont préparé un kig-ha-farz. De nombreux bénévoles se sont activés toutes les journées pour confectionner les 600 parts de ce repas traditionnel breton, dont 280 à emporter. Les bénéfices de l'opération serviront aux activités du collège, par l'intermédiaire de l'association.

> Infos-service

DON DU SANG. Demain, les donneurs sont attendus nombreux, à l'occasion de la collecte qui se déroulera à l'espace culturel, de 8 h à 12 h 30.

SURD'IROISE. L'association de sourds, devenus sourds et malentendants Surd'Iroise tiendra son assemblée générale

samedi, dès 9 h 30, maison du Lac, à Plabennec. Les débats seront accessibles par boucle magnétique, avec sono et interprètes en langue des signes. Prochaine permanence de l'association le samedi 16 mars, de 10 h à 12 h. Contacts : tél. 06.99.78.07.34 ; courriel, contact.surdroise@gmail.com



Veranda LAMOUR
Un amour de veranda !
La Référence

EXPO OUVERTE
du lundi au samedi
www.veranda-lamour.fr

ZAC de Kergaradec (près de Quéguiner) / 62, avenue du Baron Lacrosse
GOUESNOU - 02 98 47 57 57

PORTAILS = CLÔTURES = MURETS = TERRASSES

IXO déco Envie d'un portail ?
DEVIS GRATUIT

SIGNE VOTRE ENTRÉE

PLOUDANIEL - MESCODEN - 02 98 83 73 00

Accidentés de la vie. Améliorer la communication

La section locale de la Fnath, association des accidentés de la vie, tenait son assemblée générale samedi, à l'espace Racine, en présence d'élus. Cette association compte 33 adhérents dont 13 de Saint-Renan et a pour but d'accompagner, de conseiller, de défendre et de représenter les personnes accidentées.

Cette année, l'association se mobilisera pour l'application de la loi Handicap du 11 février 2005, en particulier concernant la mise en application des conditions d'accessibilité dans la cité, une remise à plat du dispositif des retraites et une revalorisation significative des revenus de remplacement.

Des milliers d'accidentés accompagnés

Un appel est lancé aux adhérents pour qu'ils n'oublient pas que leur fidélité permet d'accompagner,



Un des principaux objectifs de l'association est d'aider les accidentés de la vie à ne pas se laisser bafouer de leurs droits.

chaque année, des milliers d'accidentés de la vie qui, sans eux, se trouveraient démunis et verraient leurs droits bafoués. Sur le plan local, l'objectif sera d'améliorer la communication sur l'ensem-

ble du territoire de la CCPI.

Le président, Jean-François Vern, a souligné l'importance de la permanence juridique qui se tient le premier vendredi du mois, de 14 h à 15 h, à l'espace Racine.

Le bureau de la section locale est composé de Jean-François Vern, président ; Roger Le Guen, vice-président ; Colin Prigent, trésorier et Chantal Gourvenec, trésorière adjointe.

« Pluie d'images ». Un détour par les Ardennes

Samedi, s'est déroulé, à la médiathèque, le vernissage d'une exposition du festival Pluie d'images. En l'occurrence, celle des photos de Benoîte Romand-Vieuxmaire. Cette neuvième édition de Pluie d'images, organisée par la MJC de L'Harteloire, de Brest, se déroule dans plusieurs lieux de BMO mais aussi à Bourg-Blanc et Saint-Renan.

Jacques Balcon, un des organisateurs, précisait, samedi, que cette manifestation constitue un brassage de lieux et d'acteurs photographiques amateurs et professionnels, portant un éclairage différent sur leur art. Bref, une dynamique positive, fédérante, autour du festival. Benoîte Romand-Vieuxmaire expo-



Le vernissage de Pluie d'images a rassemblé différents acteurs de la culture.

se 18 photos en noir et blanc, évoquant les Ardennes, sa région

d'origine, au travers de friches industrielles. En complément,

Frantz Bartelt, écrivain ardennais, qui a beaucoup écrit sur cette région aussi, a joint des textes en rapport avec l'industrie ardennaise.

> Pratique

Exposition « Les Ardennes » à la médiathèque rue Le Gonidec, jusqu'au 1^{er} mars. Tél. 02.98.32.30.20. Ouverture le mardi de 16 h à 18 h 30 ; le mercredi, de 10 h à 12 h et de 13 h 30 à 17 h 30 ; le vendredi, de 10 h à 12 h et de 16 h à 18 h 30 ; le samedi, de 10 h à 12 h et de 13 h 30 à 17 h 30. Entrée gratuite.

Rugby. Les moins de 9 ans se font remarquer

Samedi, deux équipes de rugby-men de moins de 9 ans se sont déplacées pour le tournoi du Buc (Brest Université-club). Les jeunes Renanais ont rencontré le Buc, Landerneau et Plabennec. À leur actif, deux belles victoires et une défaite pour chaque équipe. C'est sous un soleil radieux que les parents, accompagnateurs et supporters, ont encouragé les enfants.



TRÉBABU

Chorale Crescendo. « Au fil du temps » a séduit

C'est un concert d'une excellente tenue, intitulé « Au fil du temps », que la chorale a offert à son public, venu en nombre, dimanche, en fin d'après-midi, à l'église. Un réel plaisir de chanter en ces lieux, pour les 40 choristes, coordonnés par leur chef de chœur, Jean-Pierre Seguin. Il s'agissait d'interpréter, pour cet ensemble, un nouveau répertoire à quatre voix d'anciennes pièces revisitées. La chorale, depuis sept ans, travaille avec sérieux et assiduité des compositions de chants médiévaux religieux et profanes, ainsi que des mélodies actuelles. Une belle prestation de rentrée,



Un concert de rentrée validé pour la formation, sous la direction de son chef de chœur.

très réussie et fortement saluée par le public.

Cette première de la saison était dédiée à Jean-Marc Clin,

membre du groupe, récemment disparu.